



Zentralsekretariat

Postfach, 3001 Bern

www.schweizer-demokraten.ch

Tel. 031 / 974 20 10

E-Mail: schweizer-demokraten@bluewin.ch

Bern, 17. September 2021

An ausgewählte Medien
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

Weiterhin keine Imam-Ausbildung: Schutz vor islamischem Fundamentalismus

Die Schweizer Demokraten (SD) sprechen sich vehement gegen die Einführung einer Imam-Ausbildung an Schweizer Universitäten aus und teilen somit die Meinung des Bundesrats. Nach den Vorfällen mit Hasspredigern in Winterthur und Biel hat sich gezeigt, dass jegliche moderate Ausrichtung der muslimischen Religion immer noch sehr schwach ist. Gemässigte Imame geniessen teilweise nur wenig Akzeptanz oder werden sogar unter Druck gesetzt. Demnach führt eine solche Ausbildung nach hiesigen Universitätsstandards lediglich zu einer Stärkung der fundamentalistischen Strömungen. Die Theorie eines Lehrgangs unterscheidet sich wohl durchaus von diesen Tendenzen. In der theologischen Praxis fände jedoch eine spürbare Beeinflussung durch die jeweilige muslimische Gemeinde statt. Damit wäre unser Bildungswesen vollkommen überfordert und letztlich machtlos.

Schweizer Demokraten (SD)
Adrian Pulver
SD-Geschäftsführer